



09.01.2015 13:06 CET

Weihnachts-Flohmarkt für Bärenherz in Altenburg

Tatjana Vetter schenken Freunde das signifikante Bärchen zum Geburtstag

Aufgrund ihres stetigen Engagements für Bärenherz wird Tatjana Vetter in Altenburg bereits die „Bärenmama“ genannt. Schon zum dritten Mal organisierte sie mit sehr großem Erfolg in ihrer Praxis für Yoga/Entspannung und Klangtherapie einen Weihnachtsflohmarkt für das Kinderhospiz. Patienten, Freunde und Bekannte machten gern bei dieser Benefizaktion mit.

Und wie groß die Bereitschaft zu Helfen war, zeigt die hohe Spendensumme,

die Frau Vetter im Januar dem Kinderhospiz in Markkleeberg übergeben konnte: 1.300 Euro kamen beim Flohmarkt zusammen.

Das Team Bärenherz bedankt sich ganz herzlich für die tatkräftige Hilfe!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314